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（６（６（６（６班）班）班）班）     

開催日時開催日時開催日時開催日時    平成 29 年 4 月 18 日（火） 午後 7：00 ～ 午後 8：30 

開催場所開催場所開催場所開催場所    日隈公民館 

    

    

    

    

出席議員出席議員出席議員出席議員    

（（（（自治会）自治会）自治会）自治会）    

議員名① 

  

（班長） 

古田京太郎 

 

議員名②     

坂本盛男 

    

議員名③      

居川太城 

    

    氏氏氏氏                            名名名名    

司司司司    会会会会     熊谷洋一郎 理事 

開会挨拶開会挨拶開会挨拶開会挨拶    古田京太郎 議員 

閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶    坂本盛男 議員 

記記記記    録録録録     

  

参加人数参加人数参加人数参加人数      １４名（内訳：男性 １４名、女性 ０名） アンケート回収１２名 

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

・コンビニ交付サービス事業について 

○Ａ氏 

①いつからの実施か 

 

 平成 30 年 2 月からである。 

 

 

②人員削減効果はどれくらいか 

 

 今のところ、そこまでは判らない。 

 スタートしてから、検証したい。 

 

③投資額はいくらか 

 

 システム整備委託料として 2,774 万 9 千円である。 

 

 

④費用対効果はいくらか教えてほしい 

（回答なし） 
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開催日時開催日時開催日時開催日時    平成 29 年 4 月 18 日（火） 午後 7：00 ～ 午後 8：30 

開催場所開催場所開催場所開催場所    日隈公民館 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

○Ｃ氏 

①高齢者対策は考えているのか。 

 

 今のところはないが、運転免許証を返納した場合、身分証明証として使える。 

 

 

・清流バイパス（高瀬川）について 

①どういう効果があるのか 

 

 地域の方の長い間の要望であり、水質改善を図る大きな効果がある。金額で

は測れない。 

 

②効果が出るかわからないのに投資するのはいかがなものか 

 

 5 月頃になると汚い水が流れ、魚も住めない状態。地域の要望を受けて、水

環境ネットワーク等が水質改善をしてほしいと、県・国・九電に行き、予算化

により具体化となった。 

 

③効果を具体的に示してほしい。 

 

・移住支援関連事業について 

①日田に呼び込むための施策は 

 

 福岡などで年 12 回、日田の良さのアピールをしている 

 

②効果は出ているのか 

 

 現在、172 名の移住者実績がある 

 

③福岡へのバス通勤者に補助はできないか 

 

要望として受け止める 
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主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

・子ども手当について 

①いくら位か 

 

 年齢別に説明 

 

②給食費等を払っていない人がいる。手当から引き落とせないか 

 

 今の制度ではできない 

 

 

・空き家バンクについて 

①登録の周知を図ってほしい 

 

 要望として行政へ伝える 

 

②親を引き取ったりすると、親が住んでいた家が空き家になり、そこの行政か

ら「空き家バンクに登録しませんか」とはがきが来る。日田市も考えてはど

うか。 

 

 今年 2 月、空き家対策協議会を立ち上げて、空き家にならないための予防、

利活用、最終的な撤去等、包括的に考えていく。 

 

 

③子どもが実家に帰ってくるような、人口が減らない施策を検討してほしい。 

 

 

○Ａ氏 

①産業廃棄物の不法投棄（友田の上）をしているのを知っているか。 

 

 昨年の 10 月、熊本地震のがれきを熊本の業者が不法投棄したものであり、3

月 31 日に警察、市、保健所立会いのもとに撤去した。 
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主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

②耕作放棄地に対する名案はないか。 

 

 難しいテーマである。宿題として持ち帰る。 

 

 

○Ｂ氏 

①祇園祭は人手が足りない。福岡には留学生が多い。人員確保にショートステ

ィを考えたらどうか。 

 

 一つの方法である。検討してみたい。 

 

・亀山公園の神木について 

○Ａ氏 

③神木を切ってお宮を建てる計画がある。自分の木を切られない。地元団体が

やかましい。地元団体というが、どのような資格か。 

 

 三丘（月隈・星隈・日隈）の自然を守る、史跡を守る会があり、14 団体で組

織されている。出てくる史跡、保護樹林などの次世代に残すものは残す活動

をしている。眺めが悪いから切ったらどうか、地元からの要望もある。会と

しては植生を見て、影響が出ない範囲でやっている。亀山公園の森は、市の

保護樹林に指定されている。地元との話し合いがあれば、協議していく。 

 

 

・地方創生について 

○Ｄ氏 

 全国の自治体が地方創生にがんばっているが、ほとんどの自治体は成功しな

いのではないか。 

 


